

# POLSEK

## Bhabinkamtibmas Desa Caringin Polsek Cisolok Polres Sukabumi Gelar DDS dan Cooling System Polri di Kampung Cisalak Menjelang Pilkada Serentak 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.POLSEK.ID](http://SUKABUMI.POLSEK.ID)

Oct 25, 2024 - 15:56



Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat menjelang Pilkada Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Desa Caringin Polsek Cisolok, Aiptu Hidayat, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dan Cooling System Polri di Kampung Cisalak, Desa Caringin, Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi pada Jumat, 25 Oktober 2024.

Dalam kegiatan yang berlangsung sejak pukul 08.00 WIB, Aiptu Hidayat berkoordinasi dengan masyarakat setempat dan melakukan dialog seputar langkah-langkah antisipatif untuk menciptakan suasana yang aman, tertib, dan kondusif di wilayah hukum Polsek Cisolok. Beberapa imbauan yang disampaikan antara lain:

1. **Peningkatan Keamanan Lingkungan (Satkamling)**  
Warga diimbau untuk memperkuat keamanan lingkungan dengan mengaktifkan ronda malam dan saling mengingatkan terkait pengecekan kelistrikan, keamanan tabung gas, serta penguncian rumah saat bepergian guna mencegah potensi kebakaran dan pencurian.
2. **Aktivitas Positif bagi Anak dan Remaja**  
Para orang tua diingatkan untuk membimbing anak-anak dan remaja agar mengisi waktu libur sekolah dengan kegiatan yang positif seperti olahraga, kegiatan sosial, dan rekreasi bersama keluarga, serta menghindari keterlibatan dalam geng motor.
3. **Dukungan untuk Pilkada Damai 2024**  
Masyarakat diminta untuk menciptakan suasana kondusif dalam menyambut Pilkada 2024 dengan menghindari penyebaran hoaks, isu SARA, provokasi, intimidasi, persekusi, dan tindakan main hakim sendiri.
4. **Pentingnya Laporan Cepat Kamtibmas**  
Warga dihimbau untuk segera melaporkan segala bentuk gangguan keamanan dan ketertiban kepada pihak kepolisian melalui nomor hotline #110.

Kegiatan ini berjalan dengan aman dan kondusif, serta mendapat apresiasi dari masyarakat setempat yang merasakan dampak positif dari sinergi antara kepolisian dan warga dalam menjaga ketertiban lingkungan. Dokumentasi kegiatan ini juga telah dilampirkan dalam laporan kepada pihak berwenang.